



Journée nationale de la vérité et de la réconciliation

Le 30 septembre marque la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation. C'est une occasion de rendre hommage aux survivant.e.s des pensionnats autochtones, aux enfants qui n'ont jamais rentrés à la maison ainsi qu'à leur famille et leur communauté. Cette journée de commémoration est un élément essentiel du processus de réconciliation sur l'Île de la tortue (Canada), car elle nous permet d'approfondir notre connaissance collective sur l'impact du colonialisme et assure une réflexion continue sur le futur de l'Île de la Tortue.

I Lost My Talk

Par: Rita Joe

*J'ai perdu ma langue,
La parole que vous m'avez retirée.
Lorsque j'étais petite fille
À l'école Shubenacadie.*

*Vous me l'avez arrachée:
Je parle comme vous
Je pense comme vous
Je crée comme vous
La confuse balade, de la parole qui est la
mienne.*

*Je parle de deux manières
Et des deux manières, je dis
Que votre manière est la plus forte.*

*Alors, je tends la main tout doucement,
Laissez-moi retrouver ma langue
Pour que je puisse vous apprendre qui je suis.*

Le Conseil Atlantique-Maritimes Autochtone du SFP (CAMAS) encourage tous les membres du SFP à épingler un ruban orange ou à porter un chandail orange en signe de respect pour ces enfants autochtones et leurs familles et pour témoigner de votre support envers la guérison des communautés autochtones. Pour toutes demandes, veuillez contacter CAMAS par courriel à : cupe.atl.mar.indigenous.council@gmail.com.

En solidarité,
Les membres de CAMAS

Brandice Blanchard

Brandice Blanchard, Vice-présidente du Conseil Atlantique-Maritimes Autochtone du SFP (CAMAS)